

Projektsteckbrief

Projekttitle: Erhalt der bisherigen Nutzung der Burganlage Haynsburg durch Nutzung von leerstehenden Räumlichkeiten - Innensanierung



Quelle drei Fotos: VGem. DZF

Projektträger:	Gemeinde Wetterzeube über VGem. DZF
Standort/ Gemeinde:	Gemeinde Wetterzeube/ VGem. DZF
Gesamtinvestition brutto (lt. Bewilligung):	69.720,71 Euro
Fördervolumen (lt. Auszahlung):	34.605,03 Euro
Richtlinie:	RELE (ELER)
Jahr:	2018/ 2019 (umgesetzt)

Projektbeschreibung:

Die Burg Haynsburg wurde bereits 1185 erstmals urkundlich erwähnt. Sie galt zur damaligen Zeit als eines der stärksten Bollwerke des Bistums Zeitz-Naumburg. In den darauffolgenden Jahrhunderten wurde sie weiter ausgebaut und erweitert und befindet sich heute in einem baulich guten Zustand. Über die Jahrhunderte hinweg blieb der landwirtschaftliche Charakter der Burg erhalten. Heute beherbergt die Burg neben einer Ausstellung, einen Kindergarten, die Burgschänke sowie Übernachtungsmöglichkeiten und ist Veranstaltungsort für kulturelle Veranstaltungen der Gemeinde. Mit Hilfe von LEADER konnten leerstehende Räumlichkeiten im Südflügel der Burg saniert werden, um den Museumsbereich für weitere Ausstellungen zu erweitern und so das touristische Angebot für die bereits jetzt zahlreichen Besucher und Gäste noch attraktiver zu gestalten.